



Año 1 N°1  
Marzo-abril 2018

# ¿ ES POSIBLE VIVIR MEJOR ?

El Amor vive cuando circula, cuando se brinda,  
cuando se da, cuando crea.

## Efemérides. (\*)

**Día del comportamiento humano.  
31 de marzo**

### El libre albedrío y el camino del Amor.

El libre albedrío existe, por eso podemos tomar decisiones de cómo seguir el camino, cómo encararlo, en qué momento y de qué manera. Nos brinda muchas libertades, siempre partiendo desde la vida que nos da Dios sin pedir nada a cambio.

Desde el libre albedrío tenemos que entender que muchos caminos hemos buscado, muchos caminos hemos seguido, muchas decepciones hemos tenido y nunca hemos alcanzado aquello que nos trae la paz eterna. A través de toda esta experiencia comenzamos a darnos cuenta de que el único camino que realmente trae la conciencia que nos sostiene en la vida eterna, es el del amor, no hay otro.

Viviendo en ese camino de amor y conciencia, encontramos dentro nuestro esa paz que es eterna. No está afuera, está en nosotros. Cuando crecemos en ese amor, él nos ilumina. Ese amor nos pide y necesita ser a través de la vida de los demás. A partir de ese momento se expresa el Yo superior.

El yo inferior nos llevó a encontrar la paz personal, pero el Yo superior nos pide ser a través del prójimo porque entiende nuestra unión como hermanos. Comenzamos a darnos cuenta de que es mucho mayor el regocijo del amor a la hora de brindar, que a la hora de recibir.

Cuando crecemos en ese amor, queremos estar en donde hace falta. No es que se camine para querer ascender, trascender y desligarse de todo, se quieren trascender las cargas personales para poder ayudar y asistir a los demás.

La compasión nos lleva a considerar el dolor de todos, esto debería ser normal en la vida de cada uno de nosotros.

**Día mundial de la salud.  
7 de abril**

### La salud del espíritu.

Atender la Vida con Amor.

La tarea que el Padre nos pide realizar es poner amor en lo que estamos haciendo. No es dejar de hacer, sino hacer todo con amor. Cuando obramos de esta manera ese amor comienza a corregir nuestra tarea al estar presente arrojando luz sobre lo que hacemos.

Empezar a poner una atención más amorosa en la vida nos va sanando y ayudando a crear las defensas para que desaparezcan las enfermedades, encontrando así los remedios que son eternos, poniendo Amor en lo que hacemos.

La medicina me ayuda en las dolencias físicas, pero si por ejemplo, ante un exceso de comida acudo al médico y me medica para esto, y al sentirme mejor y aliviado vuelvo a incurrir en el exceso, ¿dónde está la conciencia? La medicina termina tratando una afección física por una desatención de mi conciencia. Podemos acudir constantemente al médico, tener el medicamento en nuestra casa, o podemos tomar conciencia entendiendo que no debemos excedernos.

No es ir al extremo de no comer y hacer ayuno, sino hacerlo moderadamente y saber qué es lo más conveniente. Atender a mi propio cuerpo que me va diciendo todos los días lo que espera, lo que necesita.

Todos los días llegan a la Tierra energías, con la tarea de estimular el funcionamiento de determinados centros. Hay distintas actividades que el espíritu tiene que realizar, más allá de que el hombre no lo tenga en conciencia. De acuerdo a esas energías, el organismo nos va indicando qué es lo conveniente para ese día y qué no. Generalmente no estamos atentos a esto porque seguimos más nuestra programación.

Los cambios que hay que hacer en la vida van trayendo salud al espíritu. Esto se obtiene cuando él vive en su única Ley, que es la de la Compasión.

La Ley de Compasión es aquella que nos lleva a vivir la vida a partir del Amor Divino, del amor vivido, proyectado y como puente tendido para conectarnos o religarnos con el Todo. Ese amor nos lleva en conexión desde la luz que el amor trae y aporta desde la conciencia, hacia toda forma de vida.

Toda forma de vida se contempla desde el amor en la compasión, así el espíritu vive dentro de la Ley y no genera enfermedad. En ese estado tiene una fuerza que lo lleva a defenderse de cualquier tipo de agresión.

Efemérides del día mundial de la salud. Fragmento extraído del artículo publicado en la revista Yoga+ de agosto 2013.

## Experiencia de vida.

### Reflexiones (\*)

*A la sabiduría  
la adquiere  
cualquiera que pone  
en práctica lo que  
sabe, y así se hace la  
Conciencia.  
Desde el lugar en  
donde estamos  
es posible.*

*¿Que puede  
cambiar al mundo?  
¿Soñar con que un  
día será mejor  
o hacer algo hoy  
para cambiarlo?*

*Mi inquietud espiritual navegó hasta no hace mucho tiempo entre la incertidumbre y la dualidad de este mundo, casi siempre guiado por las necesidades más inmediatas, siguiendo el camino señalado por la satisfacción de mis deseos personales, la mayoría de las veces sin considerar al prójimo ni sus necesidades.*

*Si bien las cuestiones espirituales siempre estuvieron presentes en mi vida, al menos así lo siento ahora, ocupaban sólo un rol “de reparto”, nada protagónico.*

*Pero al no escuchar la voz de la Conciencia, el cuerpo se expresó dramáticamente...No es momento de ahondar en detalles, basta decir que sólo represento un caso más de los muchos, por no decir de casi toda la humanidad.*

*La afanosa búsqueda por sanar mi cuerpo comenzó hace unos cuatro años.*

*Tampoco es el caso relatar en detalle mis vivencias y “coincidencias” que me llevaron a conocer a Daniel. Si, puedo afirmar que, desde ese entonces, hace poco menos de dos años, lo espiritual y lo material trocaron su importancia en mi vida. El rol “de reparto” paso a ser representado, casi súbitamente, por las necesidades materiales, incluso las de mi propio cuerpo. Y así hoy puedo asegurar que la enfermedad ha sido un “maestro” que me ha llamado a reencauzar mis pasos hacia el Sendero de la Luz.*

*Puedo decir hoy que nada es casual. Que la ley de causa y efecto es inexorable. He sido y seguiré siendo siempre, artífice de mi propia vida, de mis aciertos y de mis errores, pero todos ellos fueron guiados por las necesidades de mi ego, apartándome de la Verdad y de la Vida Eterna. Así y todo, hoy tengo en claro que el alejamiento fue mío, el Padre siempre estuvo, está y estará en el mismo lugar, siempre dispuesto a darme todo el amor y toda la asistencia que yo esté dispuesto a recibir.*

*El miedo a la Verdad es el primer gran enemigo que vencer y el Amor es todo lo que necesitamos para hacerlo.*

*Hoy entiendo que, aunque el camino es arduo y a veces sinuoso, todo fue y es parte de una experiencia personal. Una experiencia donde la justicia y el amor siempre estuvieron presentes, aunque no lo percibiera y siempre lo estarán.*

*Ahora, como ha sido y será, todo depende de mí. Así fue y así debe ser. El libre albedrío, que el Padre con amor infinito nos otorga, nos permite elegirnos para ser elegidos y merecer estar en el Reino de los Cielos al que pertenecemos.*



*Podemos leer y entender mucho, pero lo que va a cambiar nuestra vida y la del mundo es poner en práctica lo que entendemos es correcto.*

*¿Queremos un mundo de Paz, un mundo de Amor? Bueno, Construyámoslo.*

Daniel Ferminades



### Respecto a la fuente...

Desde el año 2008

Daniel Ferminades viaja por toda la Argentina y distintos países del mundo realizando las conferencias públicas y gratuitas, en donde comparte su aprendizaje, experiencia de vida y sus enseñanzas basadas esencialmente en el Amor. Además de estas conferencias, Daniel asiste a diferentes eventos dedicados al crecimiento personal, bienestar y despertar de la conciencia de la humanidad en los distintos países donde es convocado. En cada uno de estos encuentros él responde con Amor y sabiduría, cada inquietud o pregunta de las personas que asisten a los mismos. Todo ello es fruto de su trabajo personal y su Conciencia expresada en Palabra. Sus palabras son alimento para el espíritu e invitan a reflexionar sobre la manera de llevar adelante la vida y el trabajo interno personal siendo verdaderas herramientas de cambio para quienes deciden llevarlas a la práctica.



### Quiénes somos

La fundación "Impulso de una Nueva Vida" nace de la inquietud de un grupo de personas que reconocemos una Verdad trascendente para el espíritu del ser humano en la Palabra de Daniel Ferminades, y entendemos que la primera y más importante colaboración es llevar lo aprendido a la práctica para así reconocer la Verdad en ello.

Luego como parte de reconocer la Verdad en la enseñanza y agradecidos porque ésta haya llegado a nuestras vidas, nuestro objetivo es colaborar para que de la misma forma que llegó a nosotros, pueda llegar a muchos más y que cada uno pueda oír desde su lugar, desde sus creencias, sus religiones o sus distintas posturas de vida.

De esta manera y con este objetivo se organizan los encuentros y las distintas actividades de la Fundación las cuales son y serán siempre de carácter gratuito.

Actualmente la fundación se sustenta a través de todos aquellos que sintiéndose identificado con este mensaje entienden que sus colaboración material es fundamental para su expansión.

*Todos estamos en el camino porque la vida es el camino, lo que hace la diferencia es que pongamos Amor para crecer a través de él y para ayudar, a través del Amor, a crecer a los demás. (\*)*

CONFERENCIAS LIBRES Y GRATUITAS  
**VERDADES DEVELADAS  
DESDE LA CONCIENCIA**

*El Amor se hace mas grande cuando se dá.*



Un espacio para que puedas realizar preguntas sobre la vida y el espíritu, y donde las respuestas son verdaderas herramientas de cambio si decides llevarlas a la práctica.

## Actividades de la Fundación

La actividad principal que llevamos adelante desde la fundación es la organización de las Conferencias "Verdades Develadas desde la Conciencia" en los distintos lugares donde Daniel Ferminades es convocado como así también las que se transmiten en forma online a través de nuestra página web y redes sociales.

Como actividades secundarias realizamos distintas labores de ayuda social como son:

- Campañas de donaciones de ropas, calzado, útiles escolares, alimentos, etc.
- Cadenas solidarias
- Talleres de yoga en instituciones escolares entre otras.

## Próximas Conferencias

**Mar del Plata** - Pcia. de Buenos Aires

Lugar: Espacio de Luz

Dirección: Diagonal Firpo 254

(Ex. Av.de los Deportes 254).

Fecha: Jueves, 22 de Marzo de 2018

Horario: 19:00 Hs

**Mar del Plata** - Pcia. de Buenos Aires

Lugar: Centro Cultural Villa Victoria Ocampo

Dirección: Matheu 1851.

Fecha: Viernes, 23 de Marzo de 2018

Horario : 18:00 Hs. a 20:00 Hs.

**Vicente Lopez** - Pcia. de Buenos Aires

Lugar: Centro de yoga "LA RUEDA"

Dirección: Laprida 1416

Fecha: Domingo, 25 de Marzo de 2018

Horario: 16:00 Hs. a 18:00 Hs.

"A pedido del lugar, los asistentes deberán permanecer sin calzado dentro del salón"

**Victoria** - Pcia. de Entre Ríos

Lugar: Instituto Clacic

Dirección: Perón 444

Fecha: Sábado, 7 de abril de 2018

Horario: 18:00 Hs.

**Lagomar** (Ciudad de la Costa)

Dto. Canelones - Uruguay

Lugar: Sadhana (Escuela de desarrollo personal)

Dirección: Eucaliptus y Becú

Fecha: Viernes, 13 de abril de 2018

Horario: 19:00 Hs. a 21:00 Hs.

**Montevideo** - Uruguay

Lugar: Mundos Invisibles

Dirección: Av.Rivera 2205 y Juan Paullier (Barrio Cordón)

Fecha: Sábado, 14 de Abril de 2018

Horario: 10:00 Hs.

## Próxima Entrevista

Radio: "FM Vorterix Paraná 91.7 MHz

Programa: "Aprendamos Juntos"

Día: Martes, 6 de Marzo de 2018

Horario: 18:00 Hs. a 20:00 Hs.

Envíanos tus preguntas al WhatsApp del programa

+54 9 11-2186-2415

Daniel Ferminades fue uno de los disertantes en la conferencia "X contigo somos + Paz" que se realizó en Madrid, España, el 20 de septiembre de 2015

**X**  
contigo  
somos  
+ paz

Domingo 20 septiembre 2015  
11-14h  
Teatro La Latina  
Plaza de la Cebada 2, Madrid

Se repartirán árboles a todos los asistentes por parte de "Plantamos Árboles"



Sin seguir los lineamientos de ninguna religión, credo o ideología, estos encuentros nos invitan a descubrir nuestras propias herramientas internas, para aprender a transitar y trascender los desafíos y problemas que nos presenta la Vida, tanto a nivel individual como social.

